

Pressemitteilung

„Neustart“ der Badischen Landesbühne in der Sparkasse

Fotoausstellung der Badischen Landesbühne im Kundenzentrum der Sparkasse in Bruchsal

Bruchsal, 30. Juni 2023

„Neustart“, unter diesem Titel steht die Fotoausstellung der Badischen Landesbühne, die noch bis einschließlich 21. Juli im Kundenzentrum der Sparkasse Kraichgau in Bruchsal zu sehen ist. Auf den Fotos sind bekannte und neue Gesichter des Ensembles zu sehen, die der Stuttgarter Fotograf Manuel Wagner in all ihrer Vielschichtigkeit eingefangen hat – im Aufbruch sozusagen.

„Neustart“ ist nicht nur der Titel der Ausstellung, sondern das Motto der Badischen Landesbühne für die kommende Spielzeit. Unter der Leitung des designierten Intendanten Wolf E. Rahlfs bricht für die Badische Landesbühne eine neue Ära an. Er war selbst Mitglied des Ensembles und ist seither in Bruchsal verwurzelt. Rahlfs kann auf einem starken Fundament aufbauen und wird mit neuen Ideen die Zukunft gestalten.

„Wir sind gespannt auf alles, was kommt und freuen uns, die Badische Landesbühne im Rahmen unserer regionalen Kulturförderung weiter zu unterstützen“, sagte Vorstandsmitglied Thomas Geiß bei der Ausstellungseröffnung. „Die Badische Landesbühne und die Sparkasse Kraichgau haben einige Gemeinsamkeiten. Sie sind beide in Bruchsal verankert und wirken in die ganze Region“, so Geiß weiter.

Als „mobiles Stadttheater“ für Bruchsal und 15 weitere Städte und Gemeinden bietet die Badische Landesbühne anspruchsvolle und unterhaltsame Theatererlebnisse, bereichert mit Kunst und Kultur die Gesellschaft und trägt mit ihrem vielfältigen Repertoire zur Lebensqualität in der Region bei. Die Sparkasse ist direkte Filialbank vor Ort für die Menschen im Kraichgau und seit 183 Jahren kompetente Ansprechpartnerin in allen Finanzfragen, genauso wie sie verlässlich Vereine und gemeinwohlorientierte Organisationen in den Bereichen Soziales, Bildung, Kunst, Kultur und Sport fördert.

Die Ausstellung im Kundenzentrum der Sparkasse in Bruchsal, Friedrichsplatz 2, ist während der Öffnungszeiten bis einschließlich 21. Juli zu sehen.



Vorstandsmitglied Thomas Geiß mit Ulli Hockenberger, MdL, und dem designierten Intendanten Wolf E. Rahlfs bei der Eröffnung der Vernissage (v. l. n. r.). Foto: Sparkasse Kraichgau

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Ana Karacic
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3214 | Fax: 07251 77-903214

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de